



Área de Cultura

## **ABIERTO HASTA EL 15 DE SEPTIEMBRE EL PLAZO PARA PRESENTAR OBRAS AL CERTAMEN DE PINTURA DEL CLUB MEDITERRÁNEO DOTADO CON 5.000 EUROS**

Este certamen, que se ha retomado este año, cuenta con la colaboración del Área de Cultura del Ayuntamiento

02/09/2021.- El Real Club Mediterráneo, con la colaboración del Área de Cultura del Ayuntamiento de Málaga, reanuda la celebración de su certamen de pintura, que se estuvo celebrando hasta 2007, durante doce ediciones. El club ha querido volver a darle relevancia a la parte más artística de una institución conocida sobre todo por volcarse con el mar y con el deporte. El certamen está dotado con un premio de 5.000 euros y el plazo para presentar obras está abierto hasta el 15 de septiembre. La temática es libre. Las bases completas pueden consultarse en el siguiente enlace: <https://realclubmediterraneo.com/certamen-de-pintura-real-club-mediterraneo-2021/>

Hay que recordar que fueron miembros del jurado, pintores tan relevantes como Eugenio Chicano o Enrique Brinkmann. Retomando esta iniciativa, el club quiere aumentar la participación de la entidad en la vida cultural de Málaga y la ciudad identifique al Club Mediterráneo como una entidad de más de 3.000 socios que apoya a los artistas de la ciudad, ya sean noveles o consolidados.

Las obras seleccionadas como finalistas se expondrán en la salas del club, que estarán accesibles en esas fechas para el público en general.

